

“Debemos enseñar a los estudiantes a tener un diálogo crítico con las máquinas”



DR. MANUEL AREA MOREIRA

Doctor en Pedagogía (Universidad de La Laguna)

Licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación (Universidad de Santiago de Compostela)

Investigador principal del grupo de investigación: Laboratorio de Educación y Nuevas Tecnologías

X Premio Institucional de Investigación

Director Académico del Máster oficial Educación y TIC

Director del programa de Doctorado en Educación

Jueves, 24 de abril de 2025



En el marco del dictado del módulo Procesos de Facilitación de los Aprendizajes de la Maestría en Gestión de la Educación en Entornos Digitales de la Universidad Blas Pascal, se desarrolló un conversatorio con el Dr. Manuel Area Moreira, quien dialogó con el grupo de docentes y estudiantes sobre diferentes temas propios de la Educación a Distancia, de la Tecnología Educativa y de las inquietudes pedagógicas en la contemporaneidad.

Entre los temas abordados, ocupó un lugar especial el vinculado con la inteligencia artificial, ante lo cual, nuestro invitado resaltó que “no debemos negar a la IA porque en la Pedagogía tenemos que construir respuestas educativas ante los fenómenos problemáticos en Educación”. A continuación de esto destacó la relevancia de “enseñarles a los estudiantes que aprendan a tener una interacción simbiótica o un diálogo crítico con las máquinas”.

Invitamos a ustedes, queridas y queridos lectores a disfrutar de una charla amena y cargada de aportes significativos para nuestra tarea en las instituciones educativas y reiteramos nuestro agradecimiento al Dr. Manuel Area Moreira por su generosidad al compartir su saber con nosotros. <https://www.youtube.com/watch?v=-AbQONtt9D4>

